



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe



Gedankensplitter April 2025

Ganz flache Lernkurven bei der Berichterstattung der Lippischen Landes-Zeitung (LZ) und dem Westfalen-Blatt (WB)

Hier ein aktuelles Beispiel:

Weiterhin berichten LZ und WB zum Thema kommunales Medizinisches Versorgungszentrum alles brav und wortgetreu, was der Kalletaler Bürgermeister (BM) wünscht und vorplappert.

Die LZ macht sogar in der Online-Ausgabe unverblümt weiter grenzwertige Werbung mit dem MVZ-Logo der Gemeinde. Eigentlich dürfen Ärzte nicht für sich werben.... aber der BM der Gemeinde weist ja auch **nur auf die verspätete Eröffnung seiner GmbH hin.**

Die LZ berichtet unter dem Titel „MVZ startet womöglich später“, dass das **KMVZ** nun später mit nur zwei Ärzten starten soll. Im Januar berichtete die LZ noch, dass für den dritten Arzt nur die vertragsärztliche Zulassung fehlt. Laut Geschäftsführerin G. Dostal eine Formalie.

Immerhin hat die LZ hier nachgefragt.

Nun teilt die Geschäftsführung mit, dass der dritte Arzt noch seine Facharztprüfung machen muss, für die es noch keinen Termin gibt. Hierzu keine Nachfrage der LZ ... - dabei ist der Kandidat 1953 geboren!

Auch zur Mitteilung des BMs bezüglich des zu Beginn fehlenden Kinderarztes gab es scheinbar keine Fragen der LZ, obwohl inzwischen in den Nachbargemeinden offen über die unlauteren Versuche, Abwerbemethoden und Angebote des Kalletaler Bürgermeisters an ansässige Kinderärzte gesprochen wird. Offensichtlich halfen nicht einmal Angebote, nur wenige Stunden in der Woche Sprechzeiten anzubieten.

Auch das komplette Team der zukünftigen (in unmittelbarer Nachbarschaft vom BM abgeworbenen) medizinischen Fachangestellten wird den BM-Wünschen entsprechend mit Namen, Ausbildung, bisherigen Tätigkeiten, jeder kleinen Fortbildung und mehr vorgestellt.

Das Westfalen-Blatt hat scheinbar **ohne jede Nachfrage** den Bericht des Kalletaler Bürgermeisters übernommen.

Sogar die von der Gemeinde übersandten zwei Fotos hat das WB in seinen ganzseitigen Bericht zum **kMVZ** in Kalletal eingebaut. Vermutlich wurde bisher nur ein einziges Möbelstück geliefert, die Empfangstheke.

Das Foto mit der Empfangstheke von hinten erhielt den Titel „Die Möblierung läuft. Hier wird der Empfang eingerichtet“, das Foto der gleichen Empfangstheke von vorn erhielt den Titel „Die Warte-, Empfangs- und Behandlungsräume im MVZ nehmen Gestalt an“. Zu sehen ist davon nichts.

Diese Berichte fügen sich nahtlos in die bisherige Art der Berichterstattung zum Thema **kMVZ Kalletal** ein. Über kritische Stimmen wurde wenig bis gar nicht berichtet, selbst Leserbriefe wurden teilweise passend gekürzt oder gar nicht abgedruckt.

Wir haben den Eindruck, dass es sich bei diesen Berichten um Anzeigen der Gemeinde handelt, die sollten dann aber auch als solche gekennzeichnet werden. (HB01042025)